



ACTIVIDAD FUE DE CARÁCTER INTERACTIVA.

Senado recorre región con taller de formación ciudadana para estudiantes

ATACAMA. Cerca de 80 estudiantes de los Liceos de Música de Copiapó y Fernando Ariztía Ruiz, participaron.

“**M**e parece fantástico que puedan generar este tipo de actividades para la formación de nosotros como estudiantes”, así calificó el alumno de 3° medio del Liceo de Música de Copiapó, Esteban León, el taller “Poder Legislativo y Formación de la Ley” que se encuentra realizando un equipo de funcionarias y funcionarios del Senado en diversos establecimientos educacionales de la comuna de Copiapó.

Esta actividad interactiva, creada por la Unidad de Vinculación Ciudadana del Senado, tuvo su primera jornada -este jueves 17 de octubre- en los Liceos de Música de Copiapó y Fernando Ariztía Ruiz, oportunidad en la que cerca de 80 jóvenes, de 7 básico a 4° medio, ampliaron sus conocimientos sobre los poderes del Estado, en especial el Poder Legislativo, a través de la creación de proyectos de ley.

“Contribuir en el proceso formativo de los estudiantes y fortalecer su vínculo con la ciudadanía es una decisión institucional del Senado. En consecuencia, la puesta en marcha de estos mecanismos de participación viene a materializar ese objetivo estratégico”, señaló el secretario general del Senado, Raúl Guzmán Uribe, sobre las actividades de vinculación ciudadana

que está desarrollando la Corporación en la región de Atacama.

Este taller es dictado por abogados de la Secretaría y profesionales de la Unidad de Vinculación Ciudadana del Senado, quienes se encuentran en la región de Atacama para orientar a los jóvenes durante las actividades interactivas.

Durante la actividad, los estudiantes tuvieron la oportunidad de tener una sesión de Sala, en la que votaron sus propios proyectos de ley, asumiendo el rol de senadoras y senadores. Mientras los estudiantes del Liceo de Música de Copiapó crearon, debatieron y votaron iniciativas vinculadas a expresión de género vinculado al uso de uniforme escolar y la protección del medioambiente por contaminación de grandes industrias, los alumnos del Liceo Fernando Ariztía Ruiz, propusieron proyectos relacionados a la mejora de viviendas sociales, y la prohibición del testeo en animales, entre otros.

El taller formativo y Senado en tu Sala son dos de los seis mecanismos de vinculación ciudadana que dispone el Senado. Los otros son: Congreso Virtual, Senadoras y senadores por un día, visitas guiadas y plataforma de consultas ciudadanas. 